

---

**SIARAN PERS**

NOMOR: HM.02.07/6/2024

Jakarta, 27 Mei 2024

tentang

Provinsi Kalimantan Timur Sambut Peserta Rapat Koordinasi Nasional Bidang  
Kearsipan Tahun 2024 di Pendopo Odah Etam

Jakarta – Peserta Rapat Koordinasi Nasional Bidang Kearsipan yang menjadi ajang puncak peringatan Hari Kearsipan ke-53 tahun 2023 menghadiri jamuan makan malam yang digelar Provinsi Kalimantan Timur di Pendopo Odah Etam Kantor Gubernur Provinsi Kalimantan Timur. Pada kesempatan ini turut hadir Pelaksana Tugas Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI), Imam Gunarto. Sekretaris Utama, Rini Agustiani, Deputi Bidang Pembinaan Kearsipan, Desi Pratiwi, Deputi Bidang Konservasi Arsip, Kandar, serta Deputi Bidang Informasi dan Pengembangan Sistem Kearsipan, Andi Kasman.

Mewakili Pj. Gubernur Kalimantan Timur Staf Ahli II Bidang Reformasi Birokrasi dan Keuangan Daerah, Diddy Rusdiansyah Anandani menyambut baik dan berharap Provinsi Kalimantan Timur sebagai tuan rumah mampu memberikan yang terbaik dalam peringatan Hari Kearsipan ke-53 tahun 2024.

Sementara itu, Deputi Bidang Informasi dan Pengembangan Sistem Kearsipan, Andi Kasman menyampaikan bahwa ANRI mengapresiasi instansi pusat, pemerintah daerah, serta institusi terkait untuk memajukan kearsipan Indonesia. “Kami sangat menghargai upaya dan dedikasi yang telah dilakukan instansi pusat dan pemerintah daerah serta institusi terkait dalam memajukan sistem kearsipan. Kami juga merasa bangga dapat turut berpartisipasi dalam upaya bersama ini untuk menjaga dan melestarikan arsip negara demi masa depan bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia yang lebih baik,” jelas Andi Kasman.

Andi juga berharap, melalui peringatan Hari Kearsipan tahun 2024 ini, semua pihak semakin menyadari betapa pentingnya arsip dan kearsipan dalam kehidupan, serta terus berkomitmen untuk melestarikan serta mengelolanya dengan baik. Ia melanjutkan, melalui momentum ini diharapkan kerja sama kolaborasi dan sinergi yang telah terjalin dapat semakin erat, demi kemajuan dan kesejahteraan bersama

Sebagai informasi, puncak peringatan Hari Kearsipan ke-53 dihadiri sekitar 1000 orang peserta yang berasal dari komunitas kearsipan di instansi pemerintah pusat, pemerintahan daerah provinsi/kabupaten/kota, Badan Usaha Milik Negara, dan Perguruan Tinggi Negeri. Terdapat beberapa kegiatan yang akan dihelat pada puncak peringatan Hari Kearsipan ke-53, meliputi Rapat Koordinasi Teknis Pengawasan Kearsipan, Rapat Koordinasi Nasional Bidang Kearsipan, penghargaan anugerah kearsipan, penyerahan sertifikat akreditasi kearsipan, parade Memori Kolektif Bangsa, pameran *one stop service* ANRI dan UMKM

Kalimantan Timur, *city tour* budaya Desa Pampang dan titik nol Ibu Kota Nusantara. Rangkaian kegiatan ini akan terus berlangsung sampai dengan 30 Mei 2024 dan dipusatkan di Hotel Mercure, Samarinda.\*\*\*



Informasi lebih lanjut hubungi:  
Biro Perencanaan dan Humas ANRI  
Email: [humas@anri.go.id](mailto:humas@anri.go.id)